

Desde la RUESS adherimos al <u>comunicado del Foro de Rectoras y Vicerrectoras de Universidades Públicas del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN)</u> en repudio a la violenta represión del pueblo de Jujuy por parte del gobierno provincial.

La construcción de una economía socialmente justa por la que trabajamos desde nuestros equipos de investigación, enseñanza y extensión universitaria requiere ampliar derechos y no restringirlos, particularmente de lxs trabajadorxs y pueblos originarios.

Por esto, resulta inaceptable el avasallamiento a derechos y garantías de la Constitución Nacional -en este caso el derecho a manifestarse- que además pretende ser convalidado con una modificación del marco jurídico provincial de discutible legitimidad.

Coordinación RUESS 18 de junio de 2023